

“Año de la Universalización de la Salud”

NOTA DE PRENSA N° 152 / 07 DE MAYO

AMAS DE CASA YA COMPRAN ALIMENTOS BARATOS EN MERCADO ITINERANTE QUE HICIERON POSIBLE GORE ICA Y LA MUNICIPALIDAD DE SANTIAGO

Con productos de pan llevar, frescos, buenos y baratos, abrió sus puertas el primer mercado itinerante "De la chacra a la olla" en Santiago, lugar donde se les ofrece a las amas de casa, clientes y comerciantes todas las medidas de higiene y seguridad.

Hasta allí llegó el gobernador de Ica, Ing. Javier Gallegos Barrientos, quien pidió a la población mantener el distanciamiento social, evitar aglomeraciones, lavarse las manos y evitar tocarse la cara.

Asimismo, agradeció al alcalde de Santiago, Leonardo Guerrero, por dar todas las facilidades y le pidió coordinar con los mismos productores, para que la venta de alimentos sea más continúa y cómoda para las amas de casa.

Mañana dos mercados itinerantes se aperturarán en Santa Cruz, Paracas y en El Carmen, Chincha, lugares donde igualmente se ofrecerán productos buenos y baratos, de la chacra a la olla.

